



ENERGÍA

# Ecopetrol mantendrá operación en el Catatumbo y garantizará la producción diaria

Lunes, 20 de enero de 2025

f X in

Ecopetrol

Foto: Colprensa



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Energía y Minas
- ELN
- disidencias de las Farc
- Gas natural
- Petróleo



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Energía y Minas
- ELN
- disidencias de las Farc
- Gas natural
- Petróleo



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Energía y Minas
- ELN
- disidencias de las Farc
- Gas natural
- Petróleo



Según la compañía, en la región hay tres plantas, que en conjunto, producen 1.900 barriles de crudo por día y 4 millones de pies cúbicos de gas

LUCAS MARTÍNEZ

**La semana pasada Ecopetrol se pronunció sobre la situación de orden público que se vive en Catatumbo.** Desde la empresa aseguraron que han tomado medidas preventivas como la de suspender temporalmente las actividades y desplazamiento en campo de los operadores en la zona.

No obstante, Ecopetrol tomó medidas que permitirán la **continuidad operativa en los campos Tibú, Sardinata y Oripaya**, ubicados en el departamento de Norte de Santander. Allí trabajarán con el personal mínimo vital, tomando en cuenta las restricciones de movilidad en la zona, derivadas del recrudecimiento de la violencia.

**Desde la empresa añadieron que en esos tres activos se producen aproximadamente 1.900 barriles de crudo por día, y cuatro millones pies cúbicos de gas.** El problema es que se ha restringido la movilidad del personal directo y de los contratistas, como medida preventiva para garantizar la seguridad de todos los trabajadores y las comunidades cercanas.

Es por esto que Ecopetrol informó que **en caso de presentarse una condición de orden público crítica, podrían generarse restricciones al suministro de gas y crudo a la población de Tibú y a la ciudad de Cúcuta**, afectando el abastecimiento energético de estas comunidades.

**La compañía estatal agregó que también se procederá con la suspensión temporal de los contratos y actividades en la zona, lo que podría llegar a impactar a cerca de 300 contratistas que operan en estos campos.** Esta medida sería necesaria debido a la imposibilidad de mantener las operaciones de manera habitual.

Omar Andrés Camacho, ministro de Minas y Energía, aseguró que están trabajando en coordinación con organizaciones sociales, autoridades y otros ministerios.

**El ministro indicó que han realizado seguimiento y acompañamiento a la operación de Ecopetrol en la región para asegurar producción y abastecimiento, especialmente de las plantas de gas.** Además, señaló que han realizado "coordinación del abastecimiento para vehículos y helicópteros que se encuentran en la operación militar así como en el rescate de comunidades. Agradecimiento especial a las distribuidoras de combustible que han facilitado toda la operación".

**Por último, el ministro resaltó que han iniciado campaña de solidaridad con las víctimas y desplazados en el marco de esta situación,** "haremos llegar kits de alimentos y aseo, invitamos a la industria a vincularse".

¿Qué ha pasado en el Catatumbo?

Según reportes locales, en la mañana del jueves 16 de enero, se registraron combates entre presuntos miembros del Ejército de Liberación Nacional, ELN, y disidencias de las Farc en los municipios de El Tarra, Teorama y Tibú.

**Ante esta situación, el presidente Gustavo Petro suspendió el proceso de paz con el ELN.** "Lo que ha cometido el ELN en el Catatumbo son crímenes de guerra. **Se suspende el proceso de diálogo con este grupo, el ELN no tiene ninguna voluntad de paz**", dijo a través de su cuenta de X.

**El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, aseguró que "las acciones del ELN en el Catatumbo son crímenes de guerra inexcusables** y el Gobierno no puede seguir sentado en una mesa de negociaciones con ellos. Son unos bárbaros".

**Cristo añadió que ellos tomaron la decisión de romper los diálogos.**

"Dilapidan una vez más la oportunidad de La Paz que este gobierno venía construyendo. Las instituciones del Estado y las Fuerzas Militares responderán a este injustificable ataque contra la población del Catatumbo", agregó.

**"La gente del Catatumbo, nuevamente víctima de la violencia del ELN.** Acompañamos con toda la solidaridad a cada uno de los habitantes y los líderes sociales, entre ellos a varios firmantes del acuerdo de paz con las Farc", agregó el ministro.

Cristo, además, dijo que realizarán un consejo de seguridad con el presidente Gustavo Petro. "En el cual se tomarán decisiones que se

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol suspende sus operaciones en la región del Catatumbo por oleada violenta

ARTÍCULO RELACIONADO

El presidente Petro suspendió diálogos con el ELN tras los atentados en Catatumbo

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Energía y Minas
- ELN
- disidencias de las Farc
- Gas natural
- Petróleo

Administre sus temas

---

- Energía y Minas
- ELN
- disidencias de las Farc
- Gas natural
- Petróleo

Administre sus temas

anunciarán al Catatumbo, al Norte de Santander y a Colombia", dijo.

Iris Marín Ortiz, defensora del pueblo, confirmó que van más de 11.000 desplazados como consecuencia de la crisis de orden público que atraviesa la región del Catatumbo, una de las más críticas en los últimos años.

**"Muchas de las mujeres familiares o cercanas a personas calificadas del frente 33 de las Farc son secuestradas o confinadas, muchas veces con sus hijos, parece ser un medio de prisión para que entreguen a las personas que están oyendo",** dijo Marín en entrevista con La FM de RCN.

**Marín agregó, "las advertencias estaban, las recomendaciones estaba, y no tocaba declarar el Estado de moción interior.** No se le dio la suficiente importancia. Me decían que hace dos años se hablaron de otras estrategias de la forma de intervención".

Según las últimas informaciones, la cifra de muertos ha ascendido a 80 por culpa de la escalada en el Catatumbo.

ARTÍCULO RELACIONADO



Defensora del Pueblo confirmó a más de 11.000 personas desplazadas en Catatumbo

ARTÍCULO RELACIONADO



Ascende a 80 la cifra de muertos por la escalada de violencia en el Catatumbo

f X in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

BIBLIOTECA PERSONAL

Seleccione y conserve sus artículos favoritos

SUSCRÍBASE YA

## TENDENCIAS

- JUDICIAL**  
Gustavo Petro decreta Estado de Emergencia Económica por la situación en Catatumbo
- HACIENDA**  
Estas son las primeras órdenes ejecutivas que firmará Donald Trump como presidente
- ESTADOS UNIDOS**  
¿Puede Donald Trump recuperar de nuevo el Canal de Panamá?
- EE. UU.**  
Este es el elenco de \$1.3 billones que acompañó a Donald Trump en su posesión
- BANCOS**  
Nubank está planeando trasladar su sede a Gran Bretaña antes de una expansión global
- DEPORTES**  
On Running, la compañía suiza de tenis que superará a Nike y Adidas en el mundo

## MÁS DE ECONOMÍA



AMBIENTE | 20/01/2025

### El volcán Puracé, en alerta amarilla por mayor actividad sísmica y emisión de ceniza

El Servicio Geológico de Colombiano señaló que no se descarta el riesgo de erupción. Aeorocivil suspendió la operación del aeropuerto de Popayán



MINAS | 18/01/2025

### La ACM rechaza atentado terrorista en Buriticá y pide medidas contra la minería ilegal

Se presume que el ataque habría sido perpetrado por grupos al margen de la ley que se benefician de extracción ilícita de minerales



TRANSPORTE | 18/01/2025

### "Por colados, Transmilenio pierde entre \$200.000 millones y \$300.000 millones al año"

María Fernanda Ortiz, gerente de Transmilenio, sistema que sube a \$3.200 por trayecto, recordó que los colados le cuestan al sistema hasta \$300.000 millones anuales

MÁS ECONOMÍA >

## MÁS DE LA REPÚBLICA

EE.UU.

Joe Biden concede indultos preventivos a Cheney, Milley y Fauci, objetivos de Trump

COMERCIO

En caso de volver a los días sin IVA solo elevaría venta de los bienes exentos hasta 17%

BANCOS

"Mediante Nequi hacemos una marca de más de 38 millones de transacciones diarias"

DEPORTES

En aproximadamente tres meses se iniciará el proceso de cambio de marca de La Equidad

JUDICIAL

Avianca demandó civilmente a unos pasajeros disruptivos por una suma de US\$90.000

HACIENDA

Reglas clave para invertir con éxito en activos de riesgo y maximizar los rendimientos

© 2025, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.  
Cr. 13a 37-32, Bogotá  
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE 

Agronegocios  
Asuntos Legales

Consumo

Empresas

Finanzas

Indicadores

Internet Economy

Podcast

Sociales

Alta Gerencia

Caja Fuerte

Directorio

Empresarial

Especiales

Finanzas Personales

Infraestructura

Obituarios

Responsabilidad

Social

Videos

Análisis

Comunidad

Empresarial

Economía

Eventos

Globoeconomía

Inside

Ocio

Salud Ejecutiva

Mesa de Generación de Contenidos

Nuestros Productos

Contáctenos

Aviso de privacidad

Términos y Condiciones

Política de Tratamiento de Información

Política de Cookies

Superintendencia de Industria y Comercio



**PORTALES ALIADOS:**

[asuntoslegales.com.co](http://asuntoslegales.com.co) [agronegocios.com.co](http://agronegocios.com.co)  
[colombiapotenciaenergetica.com](http://colombiapotenciaenergetica.com)

**COOKIES**

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para analizar el tráfico, mejorar nuestro servicio y conocer el comportamiento del usuario. Para conocer más, acceda a nuestra [Política de Cookies](#).

ENTENDIDO

Organización Ardila  
Lülle - [oal.com.co](http://oal.com.co)